
 
UNIONE DEI COMUNI 

“PLATANI – QUISQUINA - MAGAZZOLO” 
( Bivona – Cianciana - San Biagio Platani e Santo Stefano Quisquina) 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DELL’UNIONE 

 

N. 2  Del 29.04.2024  

 
 

Oggetto: Approvazione Bilancio di previsione finanziario 2023/2025 (art.151 del D.Lgs. 

n.267/2000 e art.n.10 del D.Lgs.n.118/2011) 
 

L'anno DUEMILAVENTIQUATTRO (2024) il giorno VENTINOVE del mese di APRILE, alle ore 

19,00 e seguenti, nel Comune di CIANCIANA, nella sala delle adunanze consiliari, in seguito a 

determinazione del Presidente del Consiglio, si è riunito il Consiglio dell’Unione dei Comuni in 

seduta ordinaria in 1ª convocazione. 

 

n. 

ord 

Cognome e nome Comune di appartenenza Presente Assente 

1 Butticè Nicole San Biagio Platani X  
2 Lo Piparo Tiziana San Biagio Platani  X 

3 Savarino Federica Oriana San Biagio Platani X  
4 Chiaramonte Antonio Bivona  X 
5 Cutrò Giuseppe Bivona X  

6 Puzzo Balluzzo Giorgia Bivona  X 
7 Curaba Liborio Giuseppe Cianciana  X 
8 D'Angelo Massimo Cianciana X  

9 Milioto Felice Cianciana X  
10 Cacciatore Salvatore Santo Stefano Quisquina X  
11 Dolcimascolo Patrizia Santo Stefano Quisquina X  
12 Pensato Fabiola Santo Stefano Quisquina X  
  TOT. 8 4 

Partecipano alla seduta: 

Dr.ssa Maria Cristina Pecoraro, Segretario dell’Unione, che redige il presente verbale. 

Dr.ssa Vincenza Mortellaro, Responsabile del Settore Finanziario. 

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio Savarino Federica Oriana.  

Sono presenti: il Presidente dell’Unione, Sindaco del Comune di Santo Stefano Quisquina, 

Cacciatore Francesco e il Sindaco del Comune di Bivona, Cinà Milko e il Vice Sindaco del Comune 

di Cianciana Giannone Filippo. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: D’Angelo – Butticè - Pensato. 



VERBALE DI ADUNANZA 

La Presidente del Consiglio Federica Savarino introduce il punto all’odg avente ad oggetto l’approvazione 

Bilancio di previsione finanziario per il triennio 2023/2025 (art.151 del D.Lgs. n.267/2000 e art.n.10 del 

D.Lgs.n.118/2011) e cede la parola alla dottoressa Mortellaro per illustrane il contenuto. 

 

La Dr.ssa Mortellaro illustra il bilancio, dando atto che si tratta di un vero e proprio consuntivo, stante che 

viene approvato oltre il termine di scadenza e dopo la chiusura della prima annualità cui il bilancio si 

riferisce; rappresenta che ci sono state alcune incertezze sui trasferimenti e alcuni ritardi non imputabili agli 

uffici, tra cui l’espressione del parere da parte dell’organo di revisione. Tra le entrate segnala: il contributo 

straordinario della Regione per finanziare attività e manifestazioni culturali durante il periodo natalizio, le 

entrate dei comuni aderenti all’Area Interna Sicani e le entrate dello Sportello catasto attivato nell’anno 

2023. Tra le spese segnale quelle per la gestione dei servizi in forma associata, tra cui la gestione della 

prevenzione e gestione  del randagismo e richiama una recente transazione per l’anno 2023 con 

l’abbattimento del 10% del costo. In merito ai rilievi mossi dal revisore, sottolinea che diversi atti 

propedeutici, quale il Piano dei lavori pubblici, non sono adottati dall’Unione in quanto atti non dovuti.    

 

Il Presidente dell’Unione Francesco Cacciatore, avuta facoltà di intervento, sottolinea che l’Unione dei 

Comuni è lo strumento per affermare in modo definitivo l’identità di un territorio che reclama a gran voce 

una visione unitaria. Afferma: siamo un unico territorio, quello dei Sicani e dobbiamo rilanciare questa 

Unione. Non dobbiamo ragionare in termini di appartenenze politiche; da parte di tutti, dei sindaci e d ei 

consiglieri, ci deve essere un apporto fattivo e costruttivo. 

Dà atto che Ufficio tecnico è stato finalmente riorganizzato e che si sta puntando anche sulla comunicazione 

istituzionale per diffondere le attività e le iniziative portate avanti all’Unione, anche tramite i social, grazie 

ad una collaborazione professionale che in questa fase è a tiolo gratuito. 

In conclusione ritiene opportuno non solo rilanciare i servizi m anche attivarne di nuovi in uno spirito 

costruttivo e con l’obiettivo di far rientrare il Comune di Alessandria della Rocca. 

 

La Presidente del Consiglio Savarino, nell’ottica della programmazione e del coinvolgimento del 

Consiglio, chiede che la strategia dell’Area Interna Sicani venga messa a disposizione dei consiglieri in 

tempo utile. 

 

Il Sindaco di Bivona Cinà manifesta di condividere pienamente gli obiettivi di crescita espressi dal 

Presidente dell’Unione e afferma: oggi c’è l’opportunità di far fare all’Unione un salto di qualità, diventando 

soggetto gestore della strategia dell’Area Interna. C’è bisogno dell’impegno di tutti, Sindaci e Consiglieri. 

Sottolinea alcune criticità del territorio e, in particolare, lo spopolamento e rileva come solo tramite una 

visone unitaria – come è accaduto per il mantenimento dell’istituto comprensivo – si può immaginare un 

futuro per i nostri piccoli centri. In conclusione rileva l’importanza dei servizi di Protezione Civile e 

Promozione turistica.  

 

Consigliere Milioto, avuta la parola, pone l’accento sul problema del randagismo che deve essere affrontato 

un dodo risolutivo. 

Accertato che non vi sono altri interventi, la Presidente del Consiglio mette ai voti la proposta. 

IL CONSIGLIO DELL’ UNIONE 

Vista la proposta di deliberazione; 

Visto i pareri favorevoli sulla regolarità tecnica e contabile espressi dal Responsabile del settore finanziario; 

Visto il parere favorevole del revisore unico dei conti;  

Con votazione espressa per alzata e seduta, accertato e proclamato dal Presidente con l’assistenza degli 

scrutatori, che ha dato il seguente esito: 

 

Presenti 8 

Assenti 4 (Lo Piparo – Chiaramonte – Curaba – Puzzo Balluzzo) 

Con voti Favorevoli:8 

                 Contrari: 0 

                 Astenuti: 0 

                 Votanti:  8 

 



DELIBERA  

 

Di approvare il Bilancio di previsione finanziario per il triennio 2023/2025 (art.151 del D.Lgs. n.267/2000 e 

art.n.10 del D.Lgs.n.118/2011). 

La Presidente mette ai voti l’immediata esecutività della deliberazione. 

  

IL CONSIGLIO  DELL’ UNIONE 

Con votazione espressa per alzata di mano, accertato e proclamato dal Presidente con l’assistenza degli 

scrutatori, che ha dato il seguente esito: 

 

Presenti 8 

Assenti 4 (Lo Piparo – Chiaramonte – Curaba – Puzzo Balluzzo) 

Con voti Favorevoli:8 

                  Contrari:0 

                  Astenuti:0 

                   Votanti:8 

 

Dichiara la presente proposta di immediata esecutività. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



Letto, approvato e sottoscritto. 

        

Il Consigliere  Anziano                            Il  Presidente                              Il Segretario dell’Unione                                

  f.to  Milioto Felice                  f.to Savarino Federica Oriana            f.to Dr.ssa M.Cristina Pecoraro 

     

 

===================================================================== 

 

Per copia conforme all’originale in carta libera per uso amministrativo. 

Cianciana, lì ______________ 

                                                                 Il Segretario dell’Unione 

                              Dr.ssa M.Cristina Pecoraro 

 

===================================================================== 

 

 

Affissa all' Albo Pretorio il  ______________ vi rimarrà per giorni 15. 

Defissa dall'Albo Pretorio il ______________ 

                                                                                                                       Il Messo Comunale 

                                                                                                                      ________________ 

 

===================================================================== 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario dell’Unione, su conforme attestazione del Messo Comunale incaricato per 

la tenuta dell'Albo Pretorio 

C E R T I F I C A 

 

Che copia integrale della presente deliberazione ai sensi dell'art.11 della l.r. 3/12/1991 n. 44 è stata 

pubblicata mediante affissione all'Albo Pretorio il ____________ giorno festivo successivo alla data 

dell'atto e per 15 giorni. 

Cianciana lì, _________________ 

                                                                                                            Il Segretario dell’Unione 

                                                                                                         Dr.ssa M. Cristina Pecoraro 

 

======================================================================= 

 

Dichiarata immediatamente esecutiva                        Divenuta esecutiva per decorrenza  

Art. 12, comma 2°, L.R. 44/91.                                   termini ai sensi dell’art. 12,1°c.        

                                  Il Segretario                   della Legge Regionale n° 44/91. 

                        _____________________                            Cianciana li_______________ 

                                                                                                                                 Il Segretario 

      

 ___________________ 


